
 
 
 
 
 
 

 
 
 
PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL DEL 
GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE “ESTADO DE LOS 
EXPEDIENTES DE CONTRATACIÓN DE OBRAS DE HIDROGEA CON 
CARGO AL SUPERÁVIT” 

 
 
MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 
 
En la Comisión de Seguimiento del contrato del Agua que reunió el pasado 5 

de abril se dieron a conocer las obras que el concesionario del servicio, 

Hidrogea, proponía ejecutar con cargo a las liquidaciones extraordinarias de 

los años 2015 a 2018, siendo aprobada dicha propuesta por la Comisión. 

Dado que han pasado ya cuatro meses y que con la excusa de la agilidad de 

contratación el equipo de gobierno decidió permitir que fuera la propia 

concesionaria quien licitara dichas obras, formulamos la siguiente 

 

 
PREGUNTA: 
 
¿En qué estado se encuentra cada uno de los expedientes de 
contratación de las obras que el Hidrogea se ha comprometido a 
ejecutar con cargo a los superávit de los años 2015 a 2018?  
 
 

Cartagena, 21 de agosto de 2020 

 
 
 
 

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz 

Concejal-Portavoz Grupo Municipal VOX Cartagena 

 
 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


